

Bekanntgabe der Beschlüsse aus der öffentlichen Sitzung vom 30.04.2020

Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem Umlaufverfahren vom 02.04.2020:

Der Auftrag für die Lieferung und Montage von Container für drei U3-Gruppen für den Neubau der Kindertagesstätte – Moosweg 21 - wurde an die Fa. Sabtec, Bad Krozingen vergeben (482.085,76 €). Die Ausführung beinhaltet ein zusätzliches Pultdach, Wärmedämmung nach EnEV-Standard, Akustikdecken mit Ausnahme der Sanitäräume und Lagerräume, Außenraffstore in den Gruppenräumen, Blitzschutzanlage, farbliche Gestaltung einer Teilfläche (40 m²) der Straßenfront. Der Gemeinderat hat sich mehrheitlich für die Variante 2 der Gestaltungsvorschlägen ausgesprochen. Der Bodenbelag soll überwiegend in Vinyl und die Gruppen- und Schlafräume in Linoleum ausgeführt werden. Die Schlafräume, das Büro und der Aufenthaltsraum der Erzieher soll ebenfalls mit Außenraffstores ausgestattet werden. Die Wände des Vorbaus (Abstellfläche für Bollerwagen etc.) sollen geschlossen werden.

Der Auftrag für eine weitere Urnenstelen-Ensembles (2. Bauabschnitt) mit 10 Urnenkammern auf dem Friedhof wurde an die Fa. Kronimus, Iffezheim vergeben (9.740,15 €).

Der Auftrag für die Lieferung und Einbau von 12 Urnenerdröhren als Erweiterung der bestehen Baumurnengräber wurde an die Firma Weiher, Freiburg vergeben (11.483,50 €).

Dem Neubau einer Kindertagesstätte in Containerbauweise - Moosweg 21, Flst.Nr. 1010/16 - wurde einstimmig zugestimmt und das erforderliche Einvernehmen erteilt.

Den beantragten Befreiungen für die Überschreitung der Dachneigung und der Einbau von Dachgauben unter Einhaltung der maximal zulässigen Wandhöhe und einer maximal möglichen Firsthöhe - Dorfstr. 21, Flst.Nr. 716/12 - wurde einstimmig zugestimmt und das erforderliche Einvernehmen der Gemeinde erteilt.

Der Überschreitung der Wandhöhe in einem Teilbereich des Gebäudes im Rahmen des Neubaus eines Einfamilienwohnhauses mit Carport - Am Löwengarten 2, Flst.Nr. 2104 - wurde zugestimmt und das damit verbundene Einvernehmen der Gemeinde erteilt.

Der Gemeinderat beschloss einstimmig die Benutzungsgebühren der kommunalen Betreuungseinrichtungen und Kindergarten für den Monat April 2020 zu erlassen. Dieser Erlass steht auch für den Monat Mai an. Die Gebührenkalkulation für die Notbetreuung wird dem Gemeinderat noch vorgelegt.

Der Gemeinderat beschloss, dass die Eigenanteile für das Firmenfitnessangebot der Firma Hansefit während der Schließung der Sportstätten und solange die Gemeinde keine Zahlungen an den Hansefit-Verbund entrichten muss, von den Bediensteten/Nutzern nicht erhoben werden.

Die Beschlüsse der Sitzung v. 30.04.2020:

Der vorgestellten Entwurfsplanung für die Erneuerung der Elektrotechnik für die Wasserversorgung wurde zugestimmt. Die Ausführungsplanung kann mit GPRS Technik und Cloudlösung fertig gestellt und die Arbeiten ausgeschrieben werden.

Der Mitverlegung eines Straßenbeleuchtungskabels im Rahmen der Verkabelung der Stromversorgung im Mühlebächle durch die Netze BW wurde zugestimmt.

Im Rahmen der Mitverlegung eines Straßenbeleuchtungskabels im Mühlebächle sollen 4 Masten mit LED Leuchten an vier Standorten errichtet werden. Der Auftrag für die Mitverlegung eines Straßenbeleuchtungskabels und die Errichtung von 4 LED Mastleuchten wurde an die Netze BW vergeben (ca. 27.800 €).

Der Auftrag für die Mitverlegung von Glasfaserleerrohren bis zu den Grundstücksgrenzen im Mühlebächle wurde unabhängig einer Zuschussgewährung, an die Netze BW vergeben (21.265,75 €).

Der Auftrag für die Elektroarbeiten im Rahmen der EDV-Verkabelung und Einrichtung von Access Points in der Grundschule wurde an die Firma E-tec, Sexau vergeben (ca. 30.800 €).

Bürgermeister Goby wurde ermächtigt, die Möbel und Küche für die Ausstattung der neuen Kinderbetreuungsstätte im Moosweg 21 an das jeweils wirtschaftlichste Angebot zu vergeben. Der Gemeinderat wird vorab per e-mail über den Vergabevorschlag unterrichtet.